

Succès pour la sortie cueillette de champignons à Singleyrac

La société mycologique du Périgord a organisé mercredi 30 novembre une sortie cueillette de champignons dans les bois de Singleyrac, près d'Eymet.

Le rendez-vous était fixé à 9 h, les 30 participants ont été accueillis par le maire-adjoint Gérard Bucau, Monique Ségala, la secrétaire et Pierre Bacogne, l'organisateur.



La matinée a été consacrée à la cueillette des champignons et au retour, à midi, tout le monde s'est retrouvé pour un repas amical avec une bonne soupe campagnarde préparée par les organisateurs.

A 14 h, début de la détermination des champignons effectuée par Daniel Lacombe, mycologue.



A 16 h, 65 espèces ont été déterminées et installées sur les tables où l'on pouvait distinguer les champignons comestibles, toxiques ou mortels.

Pierre Bacogne

Mail : pierre.bacogne@orange.fr